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一 般 質 問 通 告 書 

佐野市議会議長 様 

受

付 

番号 ７ 

令和 ６年 ８月２９日 

午前・午後 ８時４８分    

議会名 令和 ６ 年 第 ５ 回 佐野市議会定例会 

発言者 議席番号 ２ 番     蘒 原 政 夫 

答弁を求める者 

(選択してください) 
市長 ・ 副市長 ・ 教育長 ・ 担当部局長 

一般質問時に使用する資料の

有無（選択してください） 

あり（ 資料提示 ・ 資料配付 ・ モニター使用 ） 

なし 

大項目（質問項目） 

中項目（質問細目） 
小項目（具体的な質問内容） 

１．田中正造翁について 

 

 

 

 

 

 

 

 

２．佐野市在住の外国人につ

いて 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

①市内外への田中正造翁の PRについてお伺いしま

す。 

②佐野駅前広場への田中正造翁 PRのための記念碑

等の建設について、どのように考えているかお伺

いします。 

③正造翁関連の展示などを充実させるため、田中正

造旧宅への支援を充実させるべきと思いますが、

見解をお伺いします。 

 

①日本人と外国人の方にとっての言語の問題につい

て、どのような取り組みをされているのかお伺い

します。 

②日本人と外国人の方とのコミュニケーションの場

所づくりの支援や普及はどれくらいされているの

かお伺いします。 

③外国人の方の地域とのかかわりについて、市は把

握しているのかお伺いします。 

④外国人の方への緊急時・災害時の情報提供や避難

誘導について、どのように行う想定なのかお伺い

します。 

⑤小学校中学校・義務教育学校の外国人の子ども達

への教育についてどのようになっているのかお伺

いします。 
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３．「こどもまんなか社会」実

現に向けての佐野市の取り組

みについて 

（１）「こどもまんなか社会」

実現に向けた「こども大綱」を

勘案しての佐野市のこども計

画策定について 

 

（２）部活動地域移行推進計

画＜佐野モデル＞について 

 

 

 

 

（３）障がいのある子どもの

学校体育・部活動について 

 

 

 

（４）いじめ、不登校について 

⑥外国人の方に対する交通ルールの啓発についてど

のように行っているのかお伺いします。 

 

 

 

 

①「こどもの意見を取り入れたまちづくり」につい

て本市ではどのように考えているのかお伺いしま

す。 

 

 

①市内の全校全種目に地域移行するための取り組み

についてお伺いします。 

②地域クラブ活動を行っていない中学校区との格差

はあるのかお伺いします。 

③現在の課題や今後の予定についてお伺いします。 

 

①障がいのある子どもの体育・部活動の現状につい

てお伺いします。 

②障がいのある子どもの体育・部活動について今後

の見解をお伺いします。 

 

①令和６年４月から７月のいじめ、不登校の状況に

ついてお伺いします。 

②いじめ、不登校における課題についてお伺いしま

す。 

③みんなのまなびばアクティヴ・マイルームに通っ

ている子どもたちの様子についてお伺いします。 

④みんなのまなびばアクティヴ・マイルームに通う

ことができない子どもたちへの対応についてお伺

いします。 

⑤みんなのまなびばアクティヴ・マイルームに通う

子どもたちの保護者の反応・意見はどのようなも

のがあるかお伺いします。 

 


